

Regierungsratsbeschluss

vom 27. August 2012

Nr. 2012/1745

Vernehmlassung zur Vorlage Änderung des Bundesgesetzes über die Lärmsanierung der Eisenbahnen Schreiben an das Bundesamt für Verkehr (BAV), Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 9. Mai 2012 gelangt das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) an die Kantonsregierungen und ersucht um eine Stellungnahme zur Vorlage Änderung des Bundesgesetzes über die Lärmsanierung der Eisenbahnen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die Stellungnahme an das Bundesamt für Verkehr (BAV) zur Änderung des Bundesgesetzes über die Lärmsanierung der Eisenbahnen beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Verkehr (BAV) vom 27. August 2012

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Amt für Verkehr und Tiefbau
Amt für Umwelt
Finanzdepartement
Volkswirtschaftsdepartement
Ratsleitung (8)
Medien (jae)